

リトルミュージアム

高山幼稚園5歳児の作品

もうすぐ七五三です。リンゴ型の千歳飴を入れる袋を写真入りで作りました。色紙を使って好きなリンゴの色に仕上げました。とってもすてきな袋ができあがつたよ！



いしさか れいくん



ほしの かずしくん



たかはし まさこちゃん



ごとう らいせいくん

「んにちはー第20期緑のふるさと協力隊の林由美枝です！」美しい紅葉が散り、雄大な山並みが白い雪で覆われ、冬の訪れを感じます。

11月もナイトウォークや第2回三国街道新田宿復活祭、第11回文化協会合同発表会など、すばらしい催しものが盛りだくさんで、楽しい1ヶ月となりました。多くの催しを通じて感じたのは、高山村の皆さん、あたたかいおもてなしに大満足のお客様の、キラキラした笑顔がとても印象的でした。そして三國街道新田宿復活祭では、多くの方々の力で、すばらしいお祭りとなつているのだなと感じました。そしていぶき太鼓や山車のお囃しで堂々と演奏する子ども達の姿に、高山村の将来を担う子ども達のたましさを感じました。

文化協会合同発表会では、わたしもコーラスで発表させていただいたり、作品を出展させていただきました。コラスは少し緊張しましたが、明るいメンバ



※わが家のアイドル(6ヶ月～4歳未満)を常時募集しています。掲載を希望される保護者の方は、役場地域振興課へお電話ください。お待ちしております。(※) ☎26-7944(直通)



関田 塚越 あつき 恒貴くん (3歳)

僕の名前は、恒貴です！

自分をしっかりと持ち、人から尊敬され、思いやりのある優しい子に育ってほしいとパパとママがつけてくれました。

車や電車のおもちゃで遊んだり、お外で遊ぶことが大好きです。天気のいい日は、ボール遊びやお砂遊びをしたり元気よく走り回っています。

でも、時々おじいちゃんの畠でいたずらしそうで怒られちゃうこともあるんだ。

パパが作ってくれるカレーが大好きです。

ちょっとと調子に乗りすぎてしかられることが多いけど、その調子の良さが、家族みんなを癒してくれますとママ。

「4代目緑のふるせと協力隊」

「んにちはー第20期緑のふるさと協力隊の林由美枝です！」

美しい紅葉が散り、雄大な山並みが白い雪で覆われ、冬の訪

れを感じます。

11月もナイトウォークや第2

回三国街道新田宿復活祭、第11

回文化協会合同発表会など、す

ばらしい催しものが盛りだくさ

んで、楽しい1ヶ月となりまし

た。多くの催しを通じて感じた

のは、高山村の皆さん、あた

たたかいおもてなしに大満

足のお客様の、キラキラ

した笑顔がとても印

象的でした。そして三

國街道新田宿復活祭で

は、多くの方々の力で、

すばらしいお祭りとな

つっているのだなと感じ

ました。そしていぶき

太鼓や山車のお囃しで

堂々と演奏する子ども

達の姿に、高山村の将

来を担う子ども達のた

ましさを感じました。

文化協会合同発表会で

は、わたしもコーラス

で発表させていただ

いたり、作品を出展させ

ましたが、明るいメンバ

ーの皆さんと一緒に、楽しく歌うことができました。これからも、ひとりでも多くの人に、高山村の皆さんがあたたかいおもてなしの心に触れていただきたい、そう感じた1ヶ月でした。これからどんどん寒くなります。が、風邪などひかぬよう、お身

体ご自愛ください。

高山村での生活をブログに綴っています。ぜひご覧ください。【エントジョイ!! 高山ハイフ☆】<http://taka-midori04.jugem.jp/>

